



Pascal FAVARD est professeur d'économie à l'Université de Tours, ses recherches portent depuis plusieurs années sur l'économie de la santé, les inégalités sociales et territoriales de santé, l'économie de l'éducation et du travail, ainsi que sur les dynamiques de dépendance et d'aides formelles et informelles.

Ses travaux récents analysent notamment le renoncement aux soins, les besoins de santé non satisfaits et leurs implications économiques et sociales, ainsi que les déterminants des dépenses de santé. Son expérience de recherche s'appuie sur une production scientifique reconnue dans des revues internationales classées, ainsi que sur de nombreux partenariats pluridisciplinaires (économistes, juristes, sociologues, psychologues). Ces collaborations se sont traduites par des projets collectifs financés au niveau régional, national et international, en particulier sur les thématiques du vieillissement, de la dépendance, et des trajectoires de santé.

Son parcours l'a conduit à développer une expertise sur les interactions entre facteurs sociaux, économiques et institutionnels, et leurs effets sur l'accès aux soins et la santé des populations.

***Pascal FAVARD** is Professor of economics at the University of Tours. For several years, his research has focused on health economics, social and regional health inequalities, the economics of education and labour, and the dynamics of dependency and formal and informal assistance.*

His recent work analyses the renunciation of care, unmet health needs and their economic and social implications, as well as the determinants of health expenditure. His research experience can be traced through recognized scientific publications in ranked international journals, as well as on numerous multidisciplinary partnerships (economists, lawyers, sociologists, psychologists). These collaborations have resulted in collective projects funded at the regional, national, and international levels, particularly on the themes of aging, dependency, and health trajectories.

His career has led him to develop expertise on the interactions between social, economic, and institutional factors and their effects on access to healthcare and the health of populations.